

Melipilla lanza parrilla programática para celebrar aniversario comunal

Con foco en las tradiciones, la cultura y la música popular, la Ilustre Municipalidad de Melipilla prepara una celebración que incluirá show artísticos, eventos literarios y jornadas de cuidado y promoción de la salud mental. En el frontis del Centro Cultural Teatro Serrano, se reunieron autoridades comunales para dar el vamos al 282° aniversario de Melipilla, que este año tendrá como principales actividades el concierto al aire libre de Los Vásquez, la maratón de cuecas y el tradicional desfile cívico por el centro de la comuna. Sobre esta festividad, comentó Claudio Martínez, alcalde protocolar de Melipilla. “Queremos festejar como corresponde, con responsabilidad y con mucha alegría por cierto. Así que el llamado y la invitación a la comunidad es a plegarse a estas actividades que se han programado con mucho cariño y sobre todo también obedecen a un trabajo

mancomunado entre la Comisión de Cultura, la Comisión de Presupuesto, el Concejo Municipal, la administración municipal, el departamento de cultura y obviamente toda la administración, el personal y la gente que trabaja por Melipilla”. Quien detalló también sobre las actividades fue la encargada del Departamento de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Marcela Moreno, quien destacó la labor municipal en la creación de la parrilla programática. “Las diversas unidades municipales, han desarrollado una cartelera grande de actividades para que en comunidad podamos celebrar los 282 años, las 282 primaveras de nuestra hermosa comuna. Es importante valorar los esfuerzos que se hacen desde todas las unidades porque nuestras actividades si bien son con el fin de celebrar, estamos promoviendo también una serie de objetivos transversales entre estos principalmente la participación”.

